

INVICTAS Y DORADAS

Haga clic en Firmar para agregar texto y firmar un archivo PDF.

Ingrid Morales y Natalia Alfaro ratificaron, con el oro ante Nicaragua, su arrolladora superioridad

Rodolfo Martín
martin@aldia.com
@Rmartin_aldiar

7 Ingrid Morales y Natalia Alfaro recibieron ayer la justa recompensa a muchos años de trabajo serio y sacrificado, al obtener el oro en el voleibol de playa de los Juegos Deportivos Centroamericanos.

Las jóvenes alcanzaron la preselección tras vencer a Swam Menloza y Ella Torrez de Nicaragua por 21 a 14 y 21 a 11.

A lo largo del torneo disputaron 10 juegos y un total de 20 sets y no perdieron uno solo, una muestra de su contundente dominio en estas justas regionales.

El dúo nacional basó su triunfo en la excelente defensa y el morífero ataque. Las ticas lograron este balance gracias a la comunicación durante los partidos, después de nueve años de practicar y jugar juntas.

Ayer en ninguno de los dos sets" tuvieron problemas. Cuando fueron exigidas respondieron con la solvencia que nos

"Le damos gracias a Dios por esta bendición. Esta medalla es para todo el pueblo de Costa Rica", dijo Ingrid con lágrimas en los ojos, tras alcanzar la proeza.

Ingrid y Natalia habían guardado en sus vitrinas cinco copas regionales, pero nunca una medalla de oro en Juegos Deportivos Centroamericanos.

Ayer demostraron que el amor por un deporte y, las condiciones naturales del atleta pueden hallar campo fértil para el triunfo, siempre y cuando se entrene con responsabilidad y profesionalismo.

"Es indescriptible la alegría cuando una buena defensa la convertís luego en un punto"

Natalia Alfaro
oro en voleibol de playa



Ingrid Morales y Natalia Alfaro, eufóricas ayer en Hatillo 7 al ganar el segundo set y con ello la medalla de oro. Festejaron con el público. /Foto: Mónica Dubois